

Integration auch im Sport. Der Lauftreff Mayen möchte aktiv helfen.

Unter dem Motto, „Der Lauftreff Mayen hilft“, geht es um gebrauchte Sportbekleidung für unsere syrischen Lauf- und Walkingteilnehmer. Um Ihnen auch in der kalten Jahreszeit eine sportliche Betätigung zu ermöglichen, werden Lauf- und Walkingbekleidung benötigt, wenn möglich Funktionsbekleidung und winterfeste Schuhe.

Die Konfektionsgrößen liegen bei „M bis XL“. Schuhe ab 7 ½ und größer.

Daher bitten wir sie: „Wer noch gut erhaltene Sportbekleidung organisieren kann, (bitte keine Altkleidung) der kann seine Spende gerne an den sonntäglichen Lauftreffs des laufendem Monat mitbringen.

Ansprechpartner für diese Hilfsaktion sind:

Lauftreffleiter, Jürgen Fuß

Lauftreff-mayen@web.de

Lauftreffbetreuer, Jürgen Zimmerstädt

jzimmi@online.de

WIR, DER LAUFTREFF MAYEN, SAGEN SCHON JETZT; „HERZLICHEN DANK!“